

Stadtradeln Düsseldorf 2025

Von Heike Tagsold

1. September 2025, 00:00



Manches ist anders dieses Jahr. 2025 radeln wir nicht im Frühjahr, sondern im Herbst. Gemeinsam mit unserer Partnerstadt Chemnitz – dieses Jahr die Kulturhauptstadt Europas – beteiligt sich die Landeshauptstadt Düsseldorf vom Montag, den 1. September, bis Sonntag, den 21. September, an der großen Kampagne für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität – kurz STADTRADELN.

Die Hauptsache ist aber gleich geblieben: An 21 aufeinanderfolgenden Tagen sammeln Teams, zum Teil in zahlreichen Unterteams, Radkilometer für ihre Stadt. Die Citypastoral Düsseldorf startet wie gewohnt mit Stadtdechant Pfarrer Frank Heidkamp als Kapitän als Team „Katholisches Düsseldorf“. Und natürlich sind auch wir als Unterteam „KGV Benrath-Urdenbach“ wieder mit dabei. Schaffen wir es gemeinsam, die im letzten Jahr zurückgelegten „katholischen“ 61.276 Kilometer und damit den fünften Platz zu toppen?

Auf keinen Fall ohne Ihre Mithilfe! Registrieren Sie sich einfach auf www.stadtradeln.de/duesseldorf (<http://www.stadtradeln.de/duesseldorf>) und treten Sie dem Team „Katholisches Düsseldorf“ und – ganz wichtig – dem Unterteam „KGV Benrath-Urdenbach“ bei. Jede gefahrene Strecke, egal wohin, egal wie lange zählt. Wir freuen uns auf Sie und Euch! Weitere Infos folgen.